

# ASPIRASI WARGA

## Sat Lantas Polres Sumbawa Barat Menerima Kunjungan dari TK Negeri Pembina Taliwang

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUMBAWABARAT.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 11, 2024 - 12:04



Sumbawa Barat NTB – Satuan Lalu Lintas (Sat Lantas) Polres Sumbawa Barat menerima kunjungan dari TK Negeri Pembina Taliwang pada hari Rabu, 11 Desember 2024, pukul 08.00 WITA. Kegiatan yang digelar di Polres Sumbawa Barat ini bertujuan untuk memberikan pembinaan dan penyuluhan kepada anak-anak TK terkait tata tertib berlalu lintas.

Acara ini digelar dengan melaksanakan pengenalan terhadap satuan di

kepolisian, dengan harapan dapat mengetahui tugas-tugas dasar di kepolisian sejak dini. Anak-anak mendapatkan pemahaman yang lebih mendalam tentang tugas-tugas kepolisian di berbagai bidang sehingga dapat membedakan tupoksi masing-masing.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasat Lantas, Iptu Dany Agung Pratama, S.Tr.K, M.Si., mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk membentuk karakter anak yang tidak hanya taat terhadap peraturan lalu lintas, tetapi juga nantinya dapat menjadi teladan dalam berkendara yang aman dan disiplin. "Melalui kegiatan ini, kami berharap anak-anak TK Negeri Pembina Taliwang dapat mengenal aturan lalu lintas yang benar. Kami ingin mereka bisa bercerita tentang berlalu lintas kepada sesama anak di lingkungan sekitar mereka," ujarnya.

Selain pengenalan tentang tata tertib berlalu lintas, kegiatan ini juga diisi dengan permainan kreatif dengan petugas Sat Lantas, sehingga dengan pendekatan demikian anak-anak dapat lebih mudah menyerap informasi dan menjadikannya sebagai bekal untuk masa depan.

"Dengan diadakannya kegiatan kunjungan sekolah ini, Sat Lantas Polres Sumbawa Barat berkomitmen untuk terus membangun kesadaran berlalu lintas sejak dini, terutama bagi generasi muda, agar nantinya mereka dapat menjadi pengendara yang bijak dan taat aturan demi terciptanya keselamatan di jalan raya," jelasnya. (Adb)